
若手ドライバー懇親会

▼出席者
①山中・M（34歳、入社１１か月）
②渡部・T（38歳、入社１１か月）
③大辻・T（32歳、入社１０か月）
④川西・H（32歳、入社９か月）
⑤井上・S（34歳、入社８か月）
⑥松尾・ I （39歳、入社５か月）
⑦吉原・ I （27歳、入社３か月）
⑧武林・G（38歳、入社3か月）
以上　乗務員７名

▼司会・進行
佐野専務／大石社長

▼懇親会全容
「社長」
皆さん、今日は忙しい中、若手懇親会に参加してくれて有難う。

今回は、入社1年未満の20代、30代の若手乗務員の皆様に集まって貰って当社入社後の感想や、
会社への要望等、遠慮のない意見を言って貰えれば、有りがたいなと思っています。

進行は専務と二人で適当にするので宜しくお願いします。

「専務」
皆さん、御苦労さんです。
近年タクシー乗務員の高齢化が問題になる中、
当社では、ここ数年若い人たちが数多く入社してくれており、喜んでいます。
今日は皆さんに色々意見を出してもらって、
この傾向を確たるものにする為の参考にぜひしたいと思ってるので、宜しく。

※以下、司会・進行の「社長・専務」は【〇】とします。

○まず、渡部君、簡単に自己紹介して下さい。
「渡部」
入社11カ月で、昼勤、夜勤とステップアップして２カ月前からリース社員をしています。
前職は運送会社に勤めてました。

○タクシー乗務員に対してどういうイメージを持ってましたか。
正直に言っていいんですか。

○勿論。
まず、年配者が多くて、たぶん給料も安いだろうなという事です。

自分の場合は友人が先に入社してて、ぜんぜんそんな事ないよと給料明細までみせて誘ってくれたんで、
正直、半信半疑だったけど思い切って飛び込んでみました。



○持ってたイメージと違ってた？
違ってましたね。
何よりもありがたいのは、特にリース社員になってからは、
出社・退社は勿論休みも自分で決めれるという点ですね。

収入も前職より増えて、もっと早く入社すればよかったと思ってるぐらいです。
私自身も友人に勧めて先月、一人入社しました。

○それは有難う。また宜しく頼みます。
次は松尾君おねがいします。

「松尾」
葬祭会社、飲食店勤務後、事情があってアルバイトしてました。

○　松尾君は、たしか昼勤の嘱託勤務で、しばらくはそういう働き方をしたいと言う事だけど、
何か理由があるんですか。
自分の場合は、
妻が救急介護士として救急車乗務の仕事をしていて深夜勤務を含めた隔日勤務をしています。

小さい子供が2人いて、月の半分は私が家にいて、子供の世話や、家事をする必要があるんです。

○　いわば主夫やな（笑い）
そうなんです。
だから嘱託であってもこんなに自由がきく仕事があったのかと非常に有りがたかったです。

仕事は自分にあってて、時間がたつのが早くて、正直楽しくて仕方ありません。

この仕事で稼ぐ自信があるし、今は、１日も早く子供達が小学校に上がって、
フルタイムの正社員になりたいと思っています。

○　頑張って下さい。
今日の紅一点、山中さんも事情は似てますね。
「山中」
私の場合、小さい子供3人で、フレックスのパートをしてましたが、
やっぱり、園から急な呼び出しがあったりで、工場のラインに入っていた為、
どうしても居ずらくなって、辞めざるをえませんでした。

私も嘱託とはいえ、この会社は非常に理解があって気持ちよく働かせて貰っています。

本当はもう少し、勤務したいのですが、今は、甘えさせてもらってます。
すみません。

○　全然、気にしなくていいですよ。
今後も女性ドライバーを積極的に採用していく方針ですが、
色々な事情を抱えてる場合が多いので、会社としても出来るだけ、バックアップしていくつもりです。



○次に、川西君宜しく。

「川西」
既婚で子供が３人います。前職はコンビニの巡回清掃の仕事を夜勤でしてました。
32歳、入社９カ月で現在リース社員です。

○ 川西君は、先月売上８１万で総支給５５万程ありましたね。
はい、なんせ子だくさんでお金かかるもんで（笑い）。

それでも22勤でそこまで無理はしてないですけど。
先輩には１００万越えの売上の人も何人かいるみたいですし。
先月は一番忙しい月でしたから。今月からは25勤にして売上は維持していくつもりです。

○ タクシー乗務員は合ってましたか。
満足しています。

やればやるだけ収入が増えるので、やりがいがあり、自分に合ってると思ってます。
もう少し早く来たら良かったなと。

〇 次は、大辻君
「大辻」
32歳、入社10カ月、現在リース社員で、前職は川西君と一緒でした。

自分は車が好きで、しっかり稼いでいい車を買いたいという若者らしい動機です（笑い）。
なによりも自由な働き方が出来るのが最高です。

勿論、収入も普通にやれば増えてるし、自己管理をしっかりするように今後は気をつけていこうと思ってます。
色んな職業のお客様が乗ってきて、色んな話が出来て、楽しいですね。チップも結構貰ってますよ。

○ 次に、武林君ですが、他府県応募ですね。
「武林」
はい。38歳で入社3カ月目で隔勤してます。

静岡で福祉関係の大学を卒業してその関係の仕事をしてましたが、
思うところがあってその後名古屋に出てタクシー乗務員をしてました。

その会社が色々と問題があり結構きつい会社で自分には合わず、
退職して契約社員や、アルバイト等してましたが年齢も年齢ですし、
きっちり正社員として働きたいと思っていたところ御社のホームページをみつけ、
ここならと思い切って大阪に出てきました。

○ 前のタクシー会社と比べてどうでしたか。
全然違います。

借り上げ寮の手配から全てにおいて、
本当に親身に世話して貰って営業指導も親切にしてもらっているし、
シフトもこちらの希望を出来るだけ考慮してくれて、会社の雰囲気もいいし、
名古屋のもと同僚にも出てこないかと声を掛けてるくらいです。

○ 良かったですね、頑張って下さい。次は井上君ですが、前職はシステム開発の仕事ですか。
「井上」
はい。契約社員でシステム開発をしてました。
34歳で入社8カ月です。



前職は労働時間も長く、精神的にも、肉体的にもきつくて、
このままでは壊れてしまうと思い退職して、アルバイト等でつないでました。

自分もホームページで御社を見つけ、たぶん誇張されてるんだろうなと思いつつ、
２種免を取らしてくれるならと、実は軽い気持ちで応募しました。

○ 入社して、タクシー乗務員はどうでしたか。
大変気にいってます（笑い）。
いまは、この仕事をきわめて、生涯の仕事にしたいとまで思ってます。

正社員で、歩合給といっても意外と収入は安定してるし、なによりも一旦会社をでると、
誰の干渉も受けず自分のペースで仕事ができるし、いいも悪いも全て自己管理の世界ですから、
自分にぴったりの仕事が見つかったなと思っています。

私も来月からリース社員になる予定で、今からテンションが上がってます。
やっぱりもっと早くに来たかったと言う思いがあり、
隣に座ってる友人の吉原君を半ば強引に誘い入れました（笑い）。

先月の売上は80万円に少し届きませんでしたが、社保や、年金、税金を引いても結構あって、
同年代の人たちよりもきっと稼いでる実感があり、自己満足に浸ってます（笑い）

○ その吉原君ですが宜しく。
「吉原」
既婚で27歳、3カ月です。前職はトラックに乗ってました。

自分の中で、実はタクシー乗務員という職業のイメージが、
あまり良くなく渡部さんと同じで年配者が多く、給料も安いうえ、運転も荒い、
ジャマというイメージしか持って無くて井上さんに誘われてもなかなか踏ん切りがつきませんでした。

○ 入ってみてどうでした。
井上さんの言葉にウソはなかったと満足してます。
ただ彼は負けず嫌いで僕の売上を上まわらないとなかなか帰ろうとしないので参ってますけど。

「井上」
後輩にいいとこみせんと格好つかんから（笑い）

「吉原」
それと客待ちで止まってたら、ここのOBの個人タクシーの人が結構話しかけてくれて、
仕事の仕方とか教えてくれたりして助かったりしてます。

巣立ってもワンコイン八尾の事は気にかけてくれてるんですね。

○ みんないい事ばかり言ってくれて、遠慮してない？
一同　大丈夫です～。



○ 最後に皆さんの夢や、若い人たちへのメッセージがあればお願いします。
「大辻」
は～い。個人タクシーになる事です。
（賛同者　数名）

○ 理由は？
「大辻」
一国一城のあるじになりたいからです。
「吉原」
僕は、早く家族の為に家を買いたいと思ってます。
井上さんはより好みせず、早く彼女見つけて結婚して下さい。

〇皆さん頑張って下さい。
私の夢はタクシー乗務員のイメージを変える事で、
若い人たちが沢山、我が社に入ってきてくれる事です。
今日参加できなかった人も含めて皆さんがきっとその先駆けになってくれると期待してます。
このあと、場所を変えて飲み会するので仕事の事は、忘れて楽しみましょう。

一同　イエーィ♪～


